

Medienmeldung vom 3. August 2010

CODE: 100531/moan

Derendingen: Nach Unfall ist Diesel ausgelaufen

Wegen eines Selbstunfalls liefen heute morgen in Derendingen kleine Mengen Diesel aus einem Lastwagen. Die Feuerwehr und Ölwehr konnte den Treibstoff binden und den Tank abpumpen.

Am Dienstagmorgen, 3. August 2010, gegen 7.00 Uhr hat der Lenker eines Lastwagens bei einem Wendemanöver von der Durrachstrasse in die Mühlegasse den Tank seines Fahrzeugs an einer Mauer beschädigt. Bis zum Eintreffen der Stützpunktfeuerwehr Derendingen und der Ölwehr Solothurn flossen etwa fünf Liter Diesel aus. Die Einsatzkräfte konnten den ausgelaufenen Treibstoff binden und auffangen. Die restlichen Mengen im Tank wurden abgepumpt.

An der Stützmauer und dem Gartenzaun, gegen die der Lastwagen gefahren ist, entstand ein Sachschaden von einigen tausend Franken. Auf Anordnung des Amtes für Umwelt (AfU) wurde an der Unfallstelle die oberste Erdschicht vorsorglich abgetragen.